



NOTA DE PRENSA

Madrid, 29 de mayo de 2013

El Banco de España firma un Memorándum de Entendimiento con la Corporación Andina de Fomento (CAF)

El Gobernador del Banco de España, Luis M. Linde, y el Presidente Ejecutivo de CAF-banco de desarrollo de América Latina, Enrique García, han firmado el día 28 de mayo de 2013 en Madrid un Memorándum de Entendimiento que se establece como un acuerdo general de colaboración entre ambas entidades. El objetivo de este acuerdo es proporcionar un marco sobre el cual desarrollar la cooperación en proyectos de investigación, publicaciones y organización de conferencias y seminarios. El acuerdo tendrá una duración de tres años renovables.

La Corporación Andina de Fomento es un banco de desarrollo constituido en 1970 e integrado en la actualidad por 18 países de América Latina, Caribe y Europa, así como por 14 bancos privados de la región andina. La institución promueve un modelo de desarrollo sostenible, mediante operaciones de crédito, recursos no reembolsables y apoyo técnico y financiero a proyectos del sector público y privado (www.caf.com).

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.